

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



David Alaba (links) und sein Ebenbild aus Wachs bei Madame Tussauds in Wien.

Alaba nun auch Wachsfigur

3000 Fans bejubelten Österreichs Fußballer des Jahres bei der Enthüllung im Wiener Prater.

WIEN. Er fuhr im Coca-Cola-Weihnachtstruck vor und sorgte vor dem Riesenrad in Wien für einen Massenaufbruch. Mehr als 3000 Fans begrüßten David Alaba, der extra zur Enthüllung der Wachsfigur des 22-Jährigen bei Madame Tussauds Wien angereist kam. Der Bayern-Star ist der einzige aktive Sportler mit einem Abbild im Prater.

Über 500 exakte Messungen und Fotos wurden von Alabas Kopf und Körper vorgenommen, sechs Monate dauerte die Herstellung der Figur in London. Für die de-

tailgetreue Kopie des ÖFB-Aushängeschildes wurden 150 kg Ton und 50 kg Wachs verarbeitet. Alaba selbst musste rund drei Stunden lang Modell stehen.

Was seine Genesung betrifft, so ist Alaba zufrieden.

„Das Knie fühlt sich sehr gut an, ich habe keine Schmerzen“, so Österreichs Teamspieler. Mit dem FC Bayern reist er am 9. Jänner ins Trainingscamp nach Doha. „Ich hoffe, dass ich dann im ersten Spiel dabei sein kann.“



Der Coca-Cola-Santa-Claus brachte David Alaba im Cola-Truck in den Wiener Prater.